
全学学類・専門学群代表者会議 第八回本会議 議事内容報告 
 
作成者：十川 澄 
【日時】 2018 年 1 月 24 日 (水) 18 時 30 分から 
【場所】 5C216 
【出席】 全体 75  定足 38   出席 41  遅刻 3 早退 ０ 
 
【資料確認】 
配布資料一覧 
・17062『議事次第』 
・17063『第６回意見聴取会議事内容報告書』 
・17064『学園祭総括報告書』 
・17065『第 43回筑波大学学園祭「雙峰祭」決算報告書』 
・参考資料『雙峰祭プロジェクト報告書』 
 
【資料訂正】 
実委：訂正あります。（学園祭実行委員会） 
17064 p.13 3.⑵ 
「上映は〜。アップロードは〜。」→「概ね実計通りに行った。ただし、実計との相違
点として、 
実委：総括や参考資料も訂正されている。 
 
【会議内容】 
議題 
17057『平成 29年度筑波大学学園祭総括報告書承認の報告』 
17064『第 43 回筑波大学学園祭「雙峰祭」総括報告書』 
17065『平成 29年度筑波大学学園祭実行委員会決算報告書』 
17060『目的の評価』 
17061『目的の評価補足資料』 
 
《議長 鈴見》 
全ての資料について審議する。 



 
【資料訂正】 
訂正：別の団体から指摘を受けた部分を訂正する。（学園祭実行委員会） 
17064 P.2 F.主催・後援 
筑波大学基金を追加する。 
17064 P.9 ７⑵ 

「学実委へ個別に問い合わせられたもの」→「学実委へ個別に問い合わせられたも

ののうち、問題がないと判断したもの」 

17064 P.9 ８⑴ 
「設置を 11 月２日（木）から行った。」→「10 月 22 日から日本列島に接近した台風
21 号による悪天候や設置場所の再検討により、設置を 11 月２日（木）から行った。」 
17064 P.15 ５⑴ 
「準備時間の確保のため」という文言を追加する。 
 
これらを訂正したものを、後日学内行事委員会を通して提出する。（学園祭実行委員会） 
 
《議長 鈴見》 
質問・意見等あるものは挙手すること。 
 
《質疑応答》 
意見：17064 目次「特に断りのない限り〜。」における、「学園祭実行計画書提出“文”」
は「学園祭実行計画書提出“分”」に訂正すべき。（社会学類２年秋田） 
 
《議長 鈴見》 
現在 18:55、このままの状況なら 19:00になったら審議に移る。 
 
《質疑応答》 
質問：学生分担金は不平等なのではないか。（生物学類１年冨田） 
 
回答：学生分担金は寄付なので不平等は仕方がない。（学園祭実行委員会） 



 
質問：学生分担金が寄付ならば、払う気が無くなった場合の返金は可能なのか。（生物
学類２年渡邊） 
 
回答：両者の合意に反するので返金はしない。（学園祭実行委員会） 
 
意見：学生分担金の制度に無理がきているのではないか。学生分担金以外にも頼った方
がいいのではないか。（社会学類２年秋田） 
 
《議長 鈴見》 
現在 19:04 質問のある者は挙手すること。 
 
《質疑応答》 
質問：決算報告書の４枚目裏面、広報宣伝局の広告宣伝費ビラ配り申請費は一人あたり
ということであっているか。（数学類１年五十嵐） 
 
回答：単価は一人当たり。三日間ではなく二日間に訂正する。１４人二日間分を支払っ
た。（学園祭実行委員会） 
 
質問：17064 P.12 ５.総合交通計画 について 駐車が禁止されている場所に学園祭実
行委員会の OB を名乗る者が停めていたとの情報が入っているが、学園祭実行委員会で
は把握および共有はしているのか。（知識・情報図書館学類１年四家） 
 
回答：駐車場は指定している。部外者の可能性は排除できない。（学園祭実行委員会） 
 
質問：どのような目的で駐車場を指定しているのか。（知識・情報図書館学類１年四家） 
 
回答：学実委の作業のために法を犯さないように配慮した。（学園祭実行委員会） 
 
質問：OBOG の車両は作業のために使用しているだけなのか。（社会学類２年秋田） 
 
回答：当日手伝ってくれる方のみ駐車場を割り振っている。（学園祭実行委員会） 



 
意見：学生分担金は寄付であり自由意志であることを強調してほしい。（生物学類２年
渡邊） 
 
《議長 鈴見》 
現時点で質問意見等無いか。それでは議決をとる。 
 
《議決 票数》 
賛成 41 反対 0 保留 0 
 
《議長 鈴見》 
よって議題は承認する。 
 
—議長団— 
ランチミーティングした。各委員会の新旧委員長に報告会の資料を渡した。成績のメー
ル。クラ代議長もメールアドレスを集めた。 
 
—総務委員会— 
会議準備をした。資料のシステムは今のものを今後も続ける。 
 
—学内行事委員会— 
学生組織連絡会をした 
 
—教育環境委員会— 
アンケートを擦ったので持っていって生物地球心理はないので他の学類から 
マークシートとアンケート 二枚あるがホチキスで閉じていないので留意してほしい。 
マークシートとアンケート二枚を分けて同じ封筒に入れて全代会室に置いたポストに
提出すること 期限はテスト最終日 
紙じゃなきゃダメです 
 
—生活環境委員会— 
学内循環バスのアンケートを本日 4 時に general に投げた。１年対象なので 



期限は来週の火曜 
 
—調査委員会— 
意見吸い上げのためのポスターの手直しをおこなった 
全代会に関するアンケートを作成中 
 
—広報委員会— 
215 号の手直し 
 
—新歓特別委員会— 
今週の金曜日に最後の新歓ネットで入居について話す 
 
—学園祭実行委員会に関する特別委員会— 
今週で引き継ぎを終える。今後の予定を slack で投げる 
 
《議長 鈴見》 
3/19 18 時(仮)から納会をする予定。 
議長団の総括などを行う。全代会を称えて労うための会でもある。 
予定を空けておいてほしい。 
 
《筑波大学新聞編集長秋田さん》 
筑波大学新聞第 340号が発行された。 
新聞記事のネタを募集している。大学に関する不満、サークル紹介など。 
メディアの立場から社会を動かしていこうと考えている。 
筑波大学新聞のメールなどに送って頂ければ取材に伺う。 
 
《全代会新歓担当 四家》 
来年度の全代会の新歓担当は人文学類刑部と知識情報・図書館学類四家が受け持つ。 
新歓を応援するお金 5000 円を全代会に残る方はいただきたい。 
委員会説明と研修会合わせて 100 食との概算による予算である。 
予算の詳細は後日お伝えする。 
続けない方も新歓を応援するお金くれると嬉しい。 



 


